

Huot, traducteur et commentateur de Pomponius Mela dit que : *l'un des problèmes les plus difficiles de la géographie ancienne est la fixation de la Sérique ou pays des Sères*. L'auteur, dans une assez longue dissertation, pense que la Sérique des anciens était la Chine.—P. Mela I, 2.—Klaproth présume aussi que les Sères des Romains étaient les Chinois. — Recherches sur la soie. F. Michel.—Cette origine n'a rien d'improbable, car on sait combien le peuple chinois et son industrie avancée remontent à une haute antiquité. Il paraît que cette industrie stationnaire emploie encore les mêmes procédés.

P. SAINT-OLIVE.

(La suite au prochain numéro).